

*"Sois sans crainte Marie"*  
(Lc1,30)



**L'Appel de Dieu le révèle à nous mais nous révèle aussi  
à nous mêmes.**

# Je suis la voix qui crie dans le désert

Is 61,1-2 - Lc1,46-54 - 1Th5,16-24 - Jn1,6-8 ; 19-28

## Extrait de la lettre du Pape François

« Que ce soient la charité et la non-violence qui guident la manière dont nous nous traitons les uns les autres dans les relations interpersonnelles, dans les relations sociales et dans les relations internationales. Lorsqu'elles savent résister à la tentation de la vengeance, les victimes de la violence peuvent être les protagonistes les plus crédibles de processus non-violents de construction de la paix.

Depuis le niveau local et quotidien jusqu'à celui de l'ordre mondial, puisse la non-violence devenir le style caractéristique de nos décisions, de nos relations, de nos actions, de la politique sous toutes ses formes ! »

## Pour réfléchir

**Nous sommes invités à laisser vivre l'Esprit saint en nous, à accueillir « les prophètes », à discerner la vraie valeur des choses, à nous rapprocher de ce qui est beau et bon, à nous laisser éclairer par l'Espérance, à refuser la facilité pour rechercher, sans nous lasser, la rencontre, le dialogue, la négociation... Où en sommes-nous ?**

**Croyons-nous que dans l'Histoire, il y ait place pour des sources de progrès autres que la lutte, l'affrontement violent, à savoir l'amour et le droit ?**

**Recherchons-nous la voie de l'action non violente ? Croyons-nous que Dieu met la paix entre nos mains ?**

## Prière

Seigneur,

Tu mets la Paix entre nos mains.

Tu veux avoir besoin des hommes pour construire la paix.

Tu nous demandes d'y croire et de la vouloir.

Aide-nous, à comprendre que la paix n'est pas le défaitisme, mais une question d'amour, un enjeu de grand et difficile amour pour refuser la violence et résoudre par le dialogue les inévitables conflits.

AMEN

(D'après le P. Lalande)

## Pour aller plus loin

Prendre l'initiative de la paix. Faire le premier pas vers celui de notre entourage que nous ne nous comprenons pas, rechercher la rencontre, pour arrêter l'escalade... En famille, dans notre voisinage, au travail. Partout où nous vivons, être un homme, une femme de réconciliation.

Prier chaque jour avec la grande prière pour la paix : Le Notre Père, la Prière de Jésus : Seigneur, Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons à ceux qui nous ont offensés. Ne nous laisse pas entrer en tentation !